



Raik Franke übergab die Spendensumme an Mona Meister im Kinderhospiz Bärenherz Leipzig

13.03.2025 12:11 CET

Project Pitchfork sammelt 2.000 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz

Eine ganz besondere Aktion für den guten Zweck: Im Auftrag der Band Project Pitchfork organisierte Raik Franke eine eBay-Versteigerung von drei signierten Bassdrum-Frontfellen, die alle von der Band signiert waren – mit großem Erfolg. Es kamen 1.155 Euro durch die Gebote der Fans zusammen.

Doch die Band und ihr Umfeld setzten noch einen drauf: Peter Spillesspendete zusätzlich 500 Euro, Tom Stoney gab 300 Euro dazu, und Raik Franke, der sonst den Merchandise-Verkauf der Band betreut, rundete den Betrag großzügig auf. So konnte er am 11. März insgesamt 2.000 Euro im

Namen von Project Pitchfork übergeben.

Wir bedanken uns herzlich bei Project Pitchfork, Peter Spilles, Tom Stoney und Raik Franke für ihre großartige Unterstützung. Ein ebenso großes Dankeschön gilt allen Fans, die mitgeboten haben.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de